

ZOOTECNIA EN AVES

RAZAS DE AVES



SAMUEL RODRIGUEZ ESCOBAR



Gallina Babcock



Esta raza de gallina produce una gran suma de huevos de tamaño gigante. Es considerablemente explorada por su naturaleza tranquila y su tosquedad. Se puede hallar en tonalidad café o blanca.

Gallina Hy- Line



Su tonalidad por lo general es marrón y su tamaño es chico, se despliega industrialmente ya que su atención es severa en situaciones sanitarias.

Gallina Jersey blanca gigante



Esta raza fue conseguida por elección gradual de la raza jersey gigante, en la que surgían casualmente algunas aves blancas o con motas blancas en sus plumas. Tiene un plumaje totalmente blanco. Es una gran productora de carne, esta raza es la de mayor dimensión que en la variedad americana.

gallina Rhode Island Red



Esta raza de gallina posee un plumaje rojizo, con algo de negro en la cola, el cuello y en las alas. Es una de las clases más propagadas en América, y se la piensa de doble intención, es decir, alta capacidad para la obtención de carne y huevos.

Sin embargo, la generación posee un veloz desarrollo, particularidad codiciada para emplearla como pollo de engorde, adquieren las desventajas de que el emplume es tardío y de que los cañones negros de las plumas que permanecen metidos en la piel del ave despojada de plumas, muestran un semblante que no es admitido en los disfrutes modernos de pollos fabricantes de carne.

Gallina Light Sussex



Hay diversidades de gallinas con plumas rojas y salpicadas. Poseen la piel blanca, particularidad muy rara en las categorías de carne, por lo que se utiliza al macho de este linaje para cruzarlo con hembras de clases de piel amarilla y causar pollos de engorde de piel blanca.

Este distintivo de piel blanca en el pollo de crianza es elegida en algunos países, especialmente en Europa. La Sussex es un eficaz fabricante de huevos rojizos, y buena trabajadora de carne, con un cuerpo potente y patas macizas y fijas.

Gallina Ross



Es una de las diversidades más públicas a lo largo del universo. Su popularidad se basa en la destreza del ave de desarrollarse velozmente con el mínimo gasto de alimento.

allina Plymouth Rock Barred



Esta es una de las Razas De Gallinas más grandes, pesadas, con una cabeza chica. El tronco es amplio y hondo; la cola, muy corta, extensa en la base. La fabricación copiosa de carne excelente y la puesta de cerca de los 200 huevos al año.

Gallina Brahma



La raza única proviene de la India. Presentemente existen diversidades claras y oscuras desplegadas en América. La variación más popular es la Brahma clara, de plumas blancas con algunas plumas negras en el cuello, orillas de las alas, en la cola y en las patas.

Estas posteriores están completamente envueltas de plumas en los metatarsos, fisionomía característica de algunas de las razas asiáticas. Son aves de gran volumen, con propensión a la producción de carne. No deben pensarse como creadoras de huevos a nivel comercial, ya que no son ajustadas para tal fin.

Gallina Hisex Brown

Es gloriosa por la firmeza y la aguda tonalidad marrón de la cáscara de los huevos, consiguen a colocar 250 huevos por año próximamente.



Gallina New Hampshire



Es de plumaje con tonalidad rojo claro, con aspectos dorados. Se causó a partir de la raza Rhode Island Red de cúspide simple. Son buenas fabricantes de carne, huevos y de fulminante emplume. Por el tono oscuro de los cañones de sus plumas, la raza como tal, no es muy apropiada para causar pollos para carne, pero si para cruzar las hembras con machos de clases de engorde que contribuyan el matiz blanco de las plumas y un mayor volumen a la generación

Gallina Isa Brown



La raza Isa Brown es una clase Francesa que se originó a través del cruce del Rojo de Rhode Island entre la raza madre y los pollos blancos de Rhode Island entre las clases padres. Esta variedad se determina por una alta fabricación de 300 huevos tentativamente por gallina en su primer año de estado.

Gallina Plymouth Rock



Las hembras de la diversidad Plymouth Rock Blanca, son muy utilizadas para la explotación de pollos propuestos al engorde, ya que por tener el plumaje blanco, accede que al cruzarla

con machos de razas de fomento optimice su producción cárnica. Ambas diversidades de la raza PlymouthRock son buenas fabricantes de carne y de huevos. Hoy se han perfeccionado a partir de este linaje, líneas con rápido emplume, situación de la que faltaban las aves originales

Gallina Wyandotte



Es de plumaje blanco sin embargo, hay diversidades que exhiben plumaje de color plateado, o bien rubio. Aún es notorio en Norte América. Por su cuerpo fornido, pulposo y ovalado ofrece tipologías apropiadas para el perfeccionamiento cárnico, por lo que es dedicada para confeccionar cruces consignados a conseguir pollos de engorde para el gasto. Es de las mejores ponedoras dentro de las aves de doble propósito.

Gallina Araucana



Copioso plumaje cerca de la cara y el oído, falta de glándula uropigiana y huesos coccígeos. Las hembras adultas sitúan huevos cuyo cascarón es de coloración azul. La tonalidad de las plumas es múltiple.

16. Gallina Cornish

Hay diversidades de tono negro con algunas plumas en rojo. Igualmente diversidades de color blanco sucio. Esta raza es oriunda de Inglaterra y se encuentra en este momento muy propagada en América. La raza Cornish ha venido a ser de gran ayuda para el progreso de la mayoría de las modernas líneas de pollos para alimento.

Se utiliza al macho para cruzarlo con hembras de linaje como la Plymouth Rock Blanca y Barrada, New Hampshire y otras para conseguir una generación con alta calida de engorde. La hembra Cornish no exhibe ventajas como reproductora, pues es una pobre creadora de huevos, lo que también son comparativamente chicos y de baja incubabilidad.

No obstante, el macho, cruzado con clases de doble propósito, origina excelente generación para engorda, de veloz progreso y de plumaje blanco. Esta particularidad del plumaje blanco es debida a un gen dominante para ese tono que tiene la raza Cornish.

17. Gallina Menorca

Hay diversidades con plumas de color negro, blanco o dorado. La más utilizada es la clase Menorca Blanca de cresta simple. Esta complejidad es un poco más chica que las clases negras. La raza es oriunda de la isla Menorca, de las Belears Españolas. Son buenas fabricantes de huevos, con el cuerpo más magro que el de la Leghorn, de formas prolongadas y el pecho más ovalado y sobresaliente. Su piel es de tono blanco en todas las diversidades.

18. Gallina Hisex White

Son perfectamente adecuadas para el propósito buscado, origina una gran suma de huevos de volumen intermedio y con una excelente disposición de cáscara.

En conclusión, las gallinas son aves que perfectamente serán adecuadas en las diversas clases de granjas pero hay que considerar que dependido de las Razas De Gallinas podremos hacer el uso adecuado para la producción de huevos, carne o simplemente, del cruce entre unas clases y otras.